

Banhardt/Gräßel-Farnbauer/Israel (Hrsg.)

Frauenordination in der Evangelischen Kirche in Deutschland

Die Geschichte der Frauenordination in der EKD ist ein Ergebnis des noch nicht abgeschlossenen, gesamtgesellschaftlichen Gleichstellungsprozesses. Das komplexe Verhältnis zwischen gesellschaftlichen Entwicklungen und ihren Auswirkungen für Theologinnen ist Ausgangspunkt für soziologische, historische, juristische und kirchenrechtliche Perspektiven auf das Thema. Neutestamentliche, systematisch-theologische und pastoraltheologische Beiträge beleuchten, welche Wechselwirkungen sich durch die Debatte um die Frauenordination in theologischen Disziplinen ergeben. Ein Blick auf gegenwärtige und zukünftige Herausforderungen für Kirche und Gesellschaft beschließt den Tagungsband.

Sarah Banhardt, Jolanda Gräßel-Farnbauer und Carlotta Israel forschen im Fachgebiet Kirchengeschichte zur Frauenordination auf dem Gebiet der EKD.